

JRH: LE COMPTE N'EST PAS (encore) BON.

Un vol pourtant élucidé:

Notre administration, sans scrupule, profitant de la crise sanitaire, nous a dérobés 5 JRH (devenus JMT avec le nouveau dispositif RO). Elle a ainsi choisi de rompre unilatéralement l'accord de 2012 qui prévoyait la compensation des horaires aixois par 12 JRH, tout en maintenant la contrainte liée à ces horaires.

Un premier pas encore insuffisant:

L'Unsa-Icna a obtenu l'octroi de 3 jours exceptionnels, de la part de l'encadrement local pour l'année 2022.

Quand on connaît le contenu des discussions qui ont conduit notre encadrement à faire cette annonce au dernier CT, on ne peut que sourire de la justification faite...

Mais le compte n'y est pas, car ces 3j exceptionnels ne sont pas pérennes et c'est un total de 9 JMT qui doit être rétabli en plus.

Il nous faut faire comprendre à notre administration que tout passage en force, ne peut avoir qu'un effet contre productif dans le temps.

Elle l'a déjà mesuré avec la RO et a finalement choisi de modifier le mode de fonctionnement du compte temps.

A l'heure où de gros enjeux pèsent sur l'été 2022, la salle de contrôle n'a pas oublié les trahisons et les passages en force de ces dernières années.

Des gestes forts sont attendus pour que le passif des crises passées ne viennent pas impacter l'été de toutes les attentes.

Les discussions vont se poursuivre...